



こんにちは ひぐち英明です

233号 2013年6月16日 連絡先：日本共産党左京地区委員会 Tel761-6341
左京生活相談所 Tel781-6622

ホームページ http://www.5f.biglobe.ne.jp/~higuchi/

参院選・左京事務所開き



決意を語る倉林さん

参議院選挙まで1カ月をきりました。自共対決がいよいよ鮮明です。参議院選挙の左京事務所開きを行い、何としても倉林明子と比例5議席で井上さとし参議院議員の必勝を、との決意を固めあいました。

なぜ住民の願いを聞かないのか

北泉橋新設よりも河合橋の改修を

先日の市会まちづくり委員会で、下鴨地域のみなさんから提出された、河合橋の安全対策を求める請願について審議を行いました。

■河合橋の改修を京都市が拒否
河合橋は、出町柳駅から西の高野川に架かる橋です。車も人も自転車も多いのですが、歩道が1.5mと大変狭く、歩行者も自転車も危ないというところで、長年地域でも対策を求める声が出されています。昨年は下鴨学区か



人・自転車・車が交錯する河合橋

ら区長あてに、橋の幅員拡大、歩道の設置を求める要望も出されています。

私は地域のみなさんの長年の要望であり、一刻も早い対策が求められていると京都市に求めましたが、答弁は「予算も限られており、拡幅や人道橋は難しい」というものでした。

北泉通り架橋には固執

しかし、この答弁は納得できません。というのも、この橋の2キロほど北の北泉通りに、高野川を渡る橋を8億円もかけて新しくつくろうとしています。こちらは地域のみなさんから「車が住宅地にたくさん入り込むことになるので橋は架けないで欲しい」との要望が出されています。

身近な建築職人集団・京建労

京建労が今年も住宅デーを開催しました。当日は左京区でも15か所で開催。住宅相談のほか、包丁研ぎや網戸はりなどのボランティア活動に、その地域に住む建築職人さんが奮闘されていました。



大原の会場・後方では網戸の張替え中

後援会でプロ野球観戦ツアー



左京区日本共産党後援会で、恒例のプロ野球観戦ツアー（阪神応援ツアー）に行ってきました。緊迫したゲームでしたが、阪神の劇的なサヨナラ勝ち。六甲おろしを最高の気分で歌って、球場を後にしました。

でも進める。これは、税金の使い方が間違っているのではないのでしょうか。

自民・民主の主張で請願採択先延ばし

河合橋の請願は、自民党と民主党が留保（結論の先延ばし）を主張したため、次回の委員会に結論は持ち越されてしまいました。引き続き、地域のみなさんの要望を実現するために全力を尽くします。

税金の使い方が間違っている

地域を挙げて改修の要望が出されている河合橋は「予算が限られている」と言って拒否をする一方、地域から「やめてほしい」との要望が出されている北泉通りへの橋の新設は、何があつ

ひぐち英明 ホッと・コム

次男（中学1年）は時代劇が大好きです。

先日、何かの間違いで、次男の中学校のクラスのテレビにBS放送が少しの間映ったそうです。その時に放映されていたのは「大江戸捜査網」という、30年ほど前に人気のあった時代劇。草太郎は大興奮でしたが、クラスメイトは誰も知りません。当たり前です。家に帰ってきてこの話を次男から聞いたわけですが、「真流太郎のことを誰も知らないや。めっちゃ有名なのに、何でやろ。水戸黄門にも出ていたのに。」ととても不満そうに語っていました。

次男の中では「めっちゃ有名」でも、中学生の中で、有名でないことは確かでしょう。

さて、最近「憲法96条」が大変「有名」になっています。安倍政権が96条改憲を言い出して、その内容が知られれば知られるほど、反対の世論が多くなり、今では、世論調査で、96条改憲に反対する人のほうが多いという状況になっています。

憲法を変えやすくしておいて、本丸の9条の改憲をしようという姑息なことを安倍政権は考えたわけですが、9条改憲論者からも、96条は変えてはいけないとの声が次々と出されています。運動をさらに広げて改憲を阻止しましょう。